



Morena prepara cambios a 10 leyes secundarias y crear dos nuevas

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Pese a que los tiempos son apretados, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, confirmó que estarán presentando un segundo paquete de leyes reglamentarias a la reforma judicial, que incluyen por lo menos dos de nueva creación, entre ellas, una reforma administrativa para el Tribunal de Disciplina Judicial así como la actualización a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación.

El líder morenista en la **Cámara Baja** reconoció que en total faltarían 10 leyes secundarias que se tendrán que actualizar entre ellas la Ley de Amparo, la Ley de lo Contencioso y Administrativo, el Código de lo Civil y Familiar, así como la implementación o generación de la Ley de Justicia.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vjTdk5tdy_oWTJzt?e=ts5fgN